Ressort: Politik

Merkel fordert mehr junge Leute für Naturwissenschaft und Technik

Berlin, 01.09.2018, 10:20 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) fordert mehr junge Leute für Naturwissenschaft und Technik. "Wir müssen immer wieder darum werben, dass wir genügend junge Menschen haben, die sich für Mathematik, Naturwissenschaften, Ingenieurswissenschaften interessieren, denn das sind die wesentlichen Bereiche", sagte Merkel in ihrer am Samstag veröffentlichten Video-Botschaft.

"Gerade in der augenblicklichen Zeit passiert ja durch die Digitalisierung sehr, sehr viel, völlig neue Forschungsgebiete eröffnen sich", so die Kanzlerin. Hier sei es wichtig, "völlig neu zu denken", so die Kanzlerin. Deutschland sei ein weltweit anerkannter Forschungsstandort. "Und die Tatsache, dass wir in Forschung und Innovation sehr gut sind, ist auch die Grundlage dafür, dass wir in Wohlstand leben können, deshalb geht es darum, dass wir immer wieder auch junge Talente fördern", sagte die Kanzlerin.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-111219/merkel-fordert-mehr-junge-leute-fuer-naturwissenschaft-und-technik.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com